

CLUBES

El FC Barcelona aplaza las elecciones

Ante la imposibilidad de garantizar el derecho de voto de los socios debido al confinamiento municipal, el FC Barcelona no puede celebrar las elecciones a la presidencia el 24 de enero.

Palco23

15 ene 2021 - 13:06



Las elecciones al FC Barcelona no se harán el domingo 24 de enero, fecha elegida por la Junta Gestora del club de LaLiga el pasado 12 de noviembre, debido a la evolución de la pandemia del coronavirus en Cataluña, por la que el Govern de la Generalitat ha ampliado una semana más el confinamiento municipal.

El club había optado, por primera vez, por una votación descentralizada para facilitar la participación, ampliando los lugares en los que los socios podían ejercer su derecho al voto más allá de Barcelona, con puntos de votación en Barcelona, Girona, Tarragona, Tortosa, Lleida y después Madrid, Valencia, Sevilla, Palma de Mallorca y Andorra la Vella. Pero el confinamiento municipal no permite que los ciudadanos residentes en otros municipios puedan votar.

Joan Laporta, Toni Freixa y Víctor Font deberán esperar para saber quién tomará el relevo de Josep Maria Bartomeu al frente del club de LaLiga que más factura de la competición, pero que afronta una delicada situación económica que obligará a la

nueva directiva a afrontar un plan de choque.

La situación epidemiológica por coronavirus preocupa, con un riesgo de rebrote de que se sitúa en los 742 puntos en Cataluña, un índice de contagio de 1,35 y una incidencia acumulada en los últimos 14 días de 572,49 por cada 100.000 habitantes, datos que aconsejan evitar una convocatoria por la que miles de personas se concentrarían en el Camp Nou para votar.

La Junta Gestora del Barça ha pedido esta mañana en una reunión al Gobierno catalán que se impulse el voto por correo ordinario para las elecciones del club, pero para ello sería necesario modificar la Llei de l'Esport, informa la *Cadena Ser*, un cambio legislativo que no puede prepararse a tiempo para la fecha de las elecciones y más en teniendo en cuenta que está disuelto el Parlament a la espera de unas elecciones que debían llevarse a cabo el 14 de febrero.